



Castro Trenti responde a Noroña: "No hay morenismo ni de primera ni de segunda"

Las declaraciones del legislador, exponente del viejo priismo hoy en Morena, buscaron negar fracturas internas afirmando que "No estamos atrapados a pensar igual ni a seguir a reyes".



LPO (Tijuana) [26/08/2025]

En una rueda de prensa realizada en el marco del Foro Legislativo para una Respuesta Integral ante la Tuberculosis en México, el diputado Fernando Castro Trenti, figura del viejo priismo que ha buscado romper con esa narrativa, respondió a la afirmación del senador Gerardo Fernández Noroña, quien advirtió que Morena podría colapsar por una oposición interna.

Castro Trenti sostuvo que la única división real dentro del partido es la geográfica, derivada de la presencia de comités estatales en toda la República. En su intervención insistió en que el crecimiento del movimiento, con más de siete millones de afiliados, debe asumirse como un signo de pluralidad y no como un motivo de fragmentación.

"Ya no hay morenismo ni de primera ni de segunda. Morena está presente en cada estado de la República, y la gran solidez del movimiento es básicamente la libertad. No estamos atrapados a pensar igual ni a seguir a reyes", expresó el legislador, en respuesta a los señalamientos sobre una supuesta fractura.

Sin embargo, el discurso de Castro Trenti también expuso una tensión interna: mientras defiende la libertad de pensamiento como esencia del movimiento, reconoció que Morena debe regirse por un código común, basado en la austeridad y el comportamiento ético. La ambigüedad de su planteamiento abre la pregunta de si esa pluralidad interna es suficiente para mantener cohesionada a una organización que hoy gobierna con mayoría.

[Castro Trenti responde a Noroña: "No hay morenismo ni de primera ni de segunda"](#)

- [La Política Online](#)